

カラフル

1ねんせい
がっきゅうつうしん
☆126ごう☆
2がつ15にち

うれしかったこと！

きょうの3じかん目はたいいくでした。たいいくのあと「先生、かぎをかえしてからきょうしつかえるから、それまでにはみんなきがえおわってるかなあ…」とつぶやいたのですが、それをきいていくれていた人がなん人もいたようです。みんなよりすこ〜しおくれてきょうしつへもどると、「先生、ちょっとまって！」「まだきょうしつはいらんといてな！」「先生びっくり大きくせんやねん！」とあわてたようすの1年生。どうやら、先生がきょうしつに入ったとき、ピシッといすにすわってびっくりさせたかったようです。きょうしつの中からは「先生もうきてるで！」「いそいで〜！」とわいわいこえがきこえてきます。そして、ろう下ですこ〜しだけまってからきょうしつへ入ってみると・・・みんなきがえおわって、いすにすわってまってきています！『先生にいわれなくても、じぶんたちではやくきがえられたで！』というじしんまんまんみんなのすがたを見て、とってもうれしくなりました！みんなよくがんばったね♪ 2年生にむけて、じぶんたちでできることが、どんどんふえていてかっこいいなあとおもった先生なのでした！

音がくでは、音がくしつデビュー！音がくしつでのべんきょうがスタートしました。どんなことをしたのかは、またじかいしょうかいしたいとおもいます♪



たいいく

2月からたいいくでは、サッカーをしています。まずはボールになれるということできょうは「ボールとおさんぽ」です！ボールをけてコーンまですすみ、くるっとまわってもどってきます。おもいきりボールをけてしまっ、「まってー！」とボールをおいかけたり、おもわず手をつかっしまったり、わいわいしながられんしゅうをしました。ボールをけるときの力かげんが、なかなかむずかしいようです。すこしずつボールになれていってほしいなあとおもいます。ゴールにむかって、シュートのれんしゅうもしています。ちからいっぱいボールをけて、とってもきもちよさそうでした。たくさんれんしゅうをして、かんたんなしあいもできたらいいなあとおもって



そとあそびチャレンジ

水よう日のそとあそびチャレンジでは、大なわとびにチャレンジしました。3ぶんかんでなんかいとべるかをかぞえていきます。2学きにはじめてやったときよりも、スムーズになわにはいれる人がふえました！きょうのけっかは、3ぶんかんで45かいでした。とってもさむかったのですが、みんなでがんばりました！

